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Top 11.1 Zebrastreifen in der Hauptstraße 
 
Der OV berichtet, dass die beiden Zebrastreifen in der Webenheimerstraße, im 
Bereich des Straßendreiecks unmittelbar vor der Einmündung in die Hauptstraße 
schon sehr lange in einem schlechten Zustand seien. Die Markierungen seien 
verblasst und fast nicht mehr zu erkennen. Bereits in der Ortsratssitzung vom 18. 
Januar 2024 wäre darauf hingewiesen und die Verwaltung um Erneuerung gebeten 
worden.  
 
Er hätte damals die Auskunft erhalten, dass die Markierungen an eine Firma 
vergeben seien und die Stadt die Arbeiten nicht beschleunigen könne.  
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